



# Vorsicht, Stufe defekt

Eis und Schnee hinterlassen nicht nur auf unseren Straßen Schlaglöcher, die Jahr für Jahr repariert werden müssen. Auch unsere Treppen werden besonders stark im Winter in Mitleidenschaft gezogen. Hat die Oberfläche einer Treppe einmal einen Riss, geht es sehr schnell. Wasser dringt ein, es friert und dehnt sich dabei aus. Die Folgen: An der Trittkante der Stufen platzt Beton ab.

Da Treppensteigen für uns ein automatisch ablaufender Vorgang ist, dem wir in aller Regel keine besondere Aufmerksamkeit

widmen, sind Beschädigungen dieser Art vorprogrammierte Unfallstellen. Unser normaler Bewegungsablauf wird gestört, was zu einem Umknicken führen kann. Verletzungen der Bänder sind für diese Art von Unfällen typisch.

Lassen Sie es nicht so weit kommen:

- Reparieren Sie defekte Stufen umgehend.
- Überprüfen Sie in jedem Frühjahr Ihre Treppen auf Winterschäden.
- Animieren Sie Ihre Mitarbeiter Beschädigungen umgehend zu melden.



Treppenreparaturen mit einem Riffelblech sind zu allen Jahreszeiten möglich.